



Pide Noel Chávez que se entregue pensión a partir de los 60 años

El Diputado Federal priista por el Noveno Distrito, Noel Chávez Velázquez y sus compañeros de bancada pidieron durante la discusión del dictamen de modificación a los Artículos 4 y 27 de la Constitución Mexicana que la edad mínima para recibir la pensión para los adultos mayores sean los 60 años, la propuesta es que sea a los 65 años, además de reiterar el aumento a los apoyos a personas con discapacidad y campesinos.

Noel Chávez, dijo que es importante apoyar a que se reduzca la edad de los adultos mayores para recibir una pensión no contributiva por parte del Estado, la propuesta es disminuirla de 68 a 65 años, pero él y sus compañeros están solicitando que sea a partir de los 60 años y fue enfático en asegurar que “el PRI siempre estará a favor de los programas sociales.”

El Diputado Federal consideró que se han enfrentado temporadas muy difíciles en los últimos años, entre ellos la crisis por la pandemia del Covid-19, que desató la devastación de familias enteras, negocios y empresas, por lo que algunos adultos mayores perdieron su patrimonio y sus ahorros, por lo que el Estado debe de reafirmar y extender el presupuesto a este grupo de edad.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/343543/pide-noel-chavez-que-se-entregue-pension-a-partir-de-los-60-anos>